

**SEL-Stiftungspreis ehrt Arbeit zur automatischen Sprachübersetzung.** Der Informatiker Prof. Alexander Waibel von der Universität Karlsruhe ist in Stuttgart mit dem diesjährigen Alcatel-SEL-Stiftungspreis „Technische Kommunikation“ geehrt worden. Die Auszeichnung der Stiftung des Stuttgarter Elektronikonzerns für herausragende Forschungsleistungen auf dem Gebiet „Mensch und Technik in Kommunikationssystemen“ würdigt die Arbeit des 38jährigen Wissenschaftlers zur automatischen Sprachübersetzung. 